

Hofheim, 31. Mai 2023

„Richtig. Wichtig. Lebenswichtig“

Tag der Organspende am 3. Juni – Ausweise im Landratsamt

Informationen und Ausweise zur Organspende sind im Landratsamt erhältlich. Darauf weist Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick anlässlich des Tages der Organspende am Samstag, 3. Juni, hin. Er steht bundesweit unter dem Motto „Richtig. Wichtig. Lebenswichtig“. Informationen und Ausweise gibt es den Angaben zufolge auch in englischer, türkischer, arabischer, polnischer, russischer und ukrainischer Sprache.

„Das Thema Organspende hat in den Jahren vor der Corona-Pandemie stark an gesellschaftlicher Bedeutung gewonnen“, erläutert die Gesundheitsdezernentin. „Daran möchten wir anknüpfen. Die Bürgerinnen und Bürger sollten sich Zeit nehmen, sich informieren, Fragen stellen und dann für sich eine gute Entscheidung treffen.“

Laut Umfragen stünden zwar 84 Prozent der Deutschen einer Organspende positiv gegenüber. Aber nur 40 Prozent hätten einen Organspendeausweis ausgefüllt. Heruntergerechnet auf den Main-Taunus-Kreis hätten damit rund 96.000 Bürgerinnen und Bürger einen solchen Ausweis.

„Gewiss fällt es mitten im Leben nicht leicht, eine Entscheidung für oder gegen eine Organspende nach dem Tod zu treffen. Gleichwohl ist diese Willenserklärung wichtig, da nach aktuellem Recht sonst im Sterbefall die Angehörigen entscheiden müssten“, so Overdick.

Den Angaben zufolge warten bundesweit rund 8500 Schwerkranke dringend auf eine Transplantation. Im vergangenen Jahr haben 869 Menschen insgesamt 2662 Organe gespendet – eine im europaweiten Vergleich niedrige Quote.

Wer mehr über Organspenden wissen möchte, kann sich außerdem im Internet unter www.organspende-info.de informieren oder die kostenfreie Telefonnummer 0800/9040400 wählen.